

Hygienekonzept Volleyball

Gültig ab 29.10.2021 für den Spielbetrieb

Allgemeines

- Das Betreten der Hallen erfolgt unter Einhaltung AHA Regeln
- Vor dem Betreten der Halle muss jede Person sich mittels Luca-App einloggen
- Alle benutzten Geräte werden vor und nach dem Gebrauch desinfiziert
- Von jeder Mannschaft wird die Anwesenheit der Personen protokolliert („Selbsterklärung Gesundheitszustand Saison 2021/22“) und liegt spätestens vor dem Betreten der Halle der Heimmannschaft vor, um eine Kontaktnachverfolgung garantieren zu können

Sporthalle

- In den Gängen muss ein Mund-Nasen-Schutz getragen werden
- Bei Nutzung der Halle wird regelmäßig durch Öffnung der Fenster und möglichen Türen (keine Notausgänge) gelüftet
- Alle Personen dürfen nur mit einem PCR-Test, maximal 48 Stunden gültig, PoC-Antigen-Schnelltest, maximal 24 Stunden gültig, die Halle betreten. Genesene oder vollständig Geimpfte dürfen ebenfalls mit Nachweis über die Genesung/Impfung teilnehmen, dann ohne vorherige Testung. Der volljährige Betreuer kontrolliert vor der Halle vor dem Spieltag die Nachweise darüber und ist für seine Mannschaft verantwortlich
- Die Umkleiden, Wasch-, Dusch-, Toiletten- und Sanitarräume sowie Gemeinschaftsräume können benutzt werden. In den Toiletten- und Sanitarräume muss ein Mindestabstand von 1,5 Metern eingehalten werden. Falls das aufgrund der beengten Platzverhältnisse nicht möglich ist, können die Räumlichkeiten nur einzeln bzw. nacheinander betreten werden
- Die generelle Aufenthaltsdauer in den Umkleidebereichen sollte auf ein notwendiges Minimum beschränkt werden. Um eine Durchmischung der Gruppen zu vermeiden, sollte die Nutzung des Umkleidebereichs und Duschräumen zeitlich versetzt erfolgen
- Wenn möglich sollten die Gast- und Heimmannschaften in der Halle sich in unterschiedlichen Bereichen aufhalten